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TOP 8: Projekte zur Umsetzung des Integrationskonzeptes 2011

Die Vorlage zu diesem Punkt wurde per Post nachgeschickt. (Die Vorlage ist der Nieder-
schrift beigefügt.)

Frau Siebenmorgen erläutert die Vorlage.

Auf Anfrage von Frau Schöttler-Fuchs erklärt Frau Siebenmorgen, dass der Integrationsrat
der Übernahme des Konzeptes „Ex-Azubi-Stammtisch“ letztes Jahr zugestimmt habe. Für
dieses Jahr gebe es ein neues Konzept. Hierzu verweist sie auf Tagesordnungspunkt 10. Dem
Zwischenbericht sei die hervorragende Arbeit für die Stadt Bergisch Gladbach zu entnehmen.
Daher bestehe die Absicht, die Arbeit weiter zu führen, sofern die Finanzierung sichergestellt
ist. Die Finanzierung erfolge aus Mitteln für das Integrationskonzept, nicht aus dem Budget
des Integrationsrates.

Frau Münzer bemängelt, dass der Name „Ex-Azubi-Stammtisch‘“ nichts über das Projekt aus-
sage. Wer das Projekt nicht kennt, habe falsche Vorstellungen von der tatsächlichen Arbeit.
Ihre Fraktion wünsche sich eine Anderung des Namens. Die Benennung solle einen Rück-
schluss auf die inhaltliche Arbeit zulassen. Die Bezeichnung Stammtisch klinge nicht nach
einem seriösen Projekt.

Frau Koshofer schließt sich diesen Ausführungen an.

Dazu merkt Frau Siebenmorgen an, beim Ex-Azubi-Stammtisch handele es sich um einen
Baustein im Projekt AiM (Ausbildung in Migrantenbetrieben). Im anhängenden Konzept

werde das Projekt beschrieben. Es stehe nicht im Ermessen der Stadt oder des Integrationsra-
tes, ein Projekt der Caritas umzubenennen. Sie sagt aber zu, diese Anmerkung in einem
nächsten Gespräch mit der Caritas vorzutragen.

Im Übrigen wird die Vorlage zur Kenntnis genommen.
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